



篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子

令和6年度
井原市立木之子小学校
学校だより11月①

学芸会 『笑顔かがやく金メダルで 最高のフィナーレに』

10月26(土)、本校体育館で木之子小学校の学芸会を行いました。保護者の皆様が見守ってくださる中で、子供たちは練習の成果を十分に発揮し、心に残る学芸会となりました。温かい拍手をありがとうございました。

今回の学芸会の練習や発表を見ていて、3つの力が確かに高まってきたことを感じました。

1つ目は、**合わせる力**です。音楽も劇も仲間とともに作り上げていきます。自分の個性を出しながら互いの声や音を響き合わせ、集団としてのまとまりを見ることができました。2つ目は、**豊かに表現する力**です。表現する力には、文章や絵画で表現する力を含め様々なものがありますが、学芸会では、練習を通して、言葉や身体を使った表現の力を一層高めていきました。3つ目は、**積み上げる力**です。用具などの準備だけでなく、見通しをもって積み上げていくことの大切さを学んだのではないかと思います。

保護者の皆様には、健康管理や衣装の準備、励ましの声かけなどにご協力いただきありがとうございました。お礼申し上げます。



3年 音楽「心を合わせて」



4年 劇「ごんぎつね」



5年 音楽「みんなに響け わたしたちの想い」



6年 音楽「キノコホテルへようこそ!」



1年 音楽「げんきいっぱい1年生」



2年 劇「スイミー」